

サンクゼール×山ノ内町 湯田中駅周辺のまちづくり！ 湯田中駅前温泉「楓の館」に期間限定ショップ開設 【1/9 記者会見開催のご案内】

「久世福商店」、「St. Cousair（サンクゼール）」などの専門店を全国に約180店舗展開している、食品製造小売企業（食品SPA）の株式会社サンクゼール（本社：長野県飯綱町/代表取締役社長：久世良太）は、長野県山ノ内町（町長：平澤岳）と連携し、観光客が買い物を楽しめる場所として、湯田中駅周辺の賑わい創出を目指す取組みを開始します。2026年1月9日（金）から3月22日（日）まで、期間限定で、湯田中駅前温泉「楓の湯」併設の「楓の館」に『サンクゼール・ワイナリー湯田中分店』をオープン。これに先立ち、オープン初日の1月9日に記者会見を開催いたします。



↑左から湯田中温泉・楓の館・サンクゼールの丘

山ノ内町湯田中駅周辺が抱える課題

湯田中温泉は、歴史ある温泉街として多くの観光客に親しまれてきました。しかし、近年は観光スタイルの変化や店舗の世代交代などにより、地域の賑わいがやや落ち着きを見せています。また、宿泊施設における「泊食分離」の傾向が進んでいる一方で、冬季はスノーモンキーなどを目的としたインバウンドを中心に観光客数が増加します。こうした状況から、地域内で夕食を楽しめる場所が限られることで観光客が食事に困る「夕食難民問題」が生じています。

山ノ内町未来創造課は様々な取組みで地域経済の活性化を試みており、その一環としてこの度当社との連携が実現しました。当社は地域資源を活かした新たな食の選択肢を提供することで、温泉街としての滞在価値を高めるとともに、地域住民の交流の場を増やすことを目指します。これにより、湯田中駅周辺の賑わい創出に貢献しながら、観光客が抱える夕食難民の解決にもつなげていきます。

サンクゼールが抱える課題と期間限定『サンクゼール・ワイナリー湯田中分店』

サンクゼールの本拠地である「サンクゼールの丘」（長野県飯綱町）は、緑豊かなグリーンシーズンには多くのお客様で賑わいますが、冬季は雪に覆われるため、比較的集客が落ち込むという課題を抱いています。また、地域に根ざした企業として、地元の雇用を季節を問わず安定的に継続したいと願っています。今回、山ノ内町様からお声がけいただき、これらの課題を解決できるのみならず、同じ北信地域の活性化に貢献できることを大変嬉しく思っています。

期間限定でオープンする『サンクゼール・ワイナリー湯田中分店』では、サンクゼールのワインをはじめ、ごはんのお供やおつまみ・お菓子、グロッサリー商品を販売します。特に、夕食難民問題に直面する観光客の方々に向けて、簡便な商品（インスタント味噌汁、ごはんのお供など）を取り揃え、日本の食文化を感じていただける機会を提供します。さらに、毎日の食卓で役立つ調味料なども販売し、観光客の方だけでなく、地元の方々にも気軽に立ち寄っていただけるお店を目指します。

山ノ内町・サンクゼール合同記者発表（報道関係者の皆さま向け）

【日 時】2026年1月9日（金）10:00～10:30（受付9:45～）

【場 所】湯田中駅前温泉「楓の館」（長野県下高井郡山ノ内町大字平穏 3227-1）

【登 壇 者】山ノ内町 町長 平澤岳

湯田中区長 宮崎幸雄

一般財団法人共益会 理事長 高木幸一郎

株式会社サンクゼール 代表取締役社長 久世良太

【内 容】湯田中地区の課題と今回の取組み概要説明

質疑応答

期間限定ショッピングの紹介

【取材申込】ご出席の可否を、1月8日（木）中に下記連絡先へご返信ください。

※個別取材をご希望の方はお申し込みの際にお申し付けください。

※恐れ入りますが、当日受付にてお名刺を頂戴いたします。

※お車でお越しの方は、ローソン湯田中駅前店様上の楓の湯駐車場をご利用ください。

（Google map : <https://maps.app.goo.gl/zDg22hexoY5rTQYS9>）

ご多用中とは存じますが、ご取材賜りますように宜しくお願ひ申し上げます。

本件に関するお問い合わせ先（丸山）

☎026-219-3936

E-mail: sc_pr@stcousair.co.jp
<http://stcousair.co.jp/company>